
 

  

  

 

 

予算委員会の理事を拝命！ 
政権交代後、初となる臨時国会が１０月２６日に召集されました。 

私は、このたび予算委員会の理事を拝命し、「国民の生活が第一。」

を実現するための予算編成の先頭に立たせていただくことになりま

した。日頃、民主党の屋台骨を支えていただいている多くの方々の努

力に報いるためにも、全力で頑張って参ります！ 

引き続きご指導を賜りますようお願い申し上げます。 
 

＜鳩山内閣の顔ぶれ＞ 

内閣総理大臣  鳩山由紀夫  副総理・国家戦略担当 菅直人  

 

  

牧山ひろえ君を 
励ます会 

会会長 衆議院議員 藤井裕久 

日 時 １１月３０日（月） 

１９：００～（１８：３０受付） 

場 所 ホテルキャメロットジャパン  
横浜市西区北幸１－１１－３  

（横浜駅西口より徒歩５分） 

会 費 １０,０００円 
この催事は政治資金規正法第８条２項に規定する政治資金パーティーです 

ゲスト  民主党幹事長  小沢 一郎 氏 

詳細はウラ面下部でご案内いたします 

 

財務大臣  藤井裕久（神奈川）  法務大臣  千葉景子（神奈川）  

外務大臣     岡田克也 総務大臣    原口一博 文部科学大臣  川端達夫  

厚生労働大臣 長妻 昭   農林水産大臣  赤松広隆  経済産業大臣  直嶋正行 

国土交通大臣 前原誠司  環境大臣       小沢鋭仁  防衛大臣    北澤俊美 

官房長官     平野博文  国家公安委員長 中井  洽 行政刷新       仙谷由人 

消費者等     福島瑞穂 金融郵政改革  亀井静香 

＜民主党 新・役員人事＞ 

幹事長   小沢一郎 幹事長代行 輿石 東   選対委員長   石井 一 

国会対策委員長 山岡賢次 参議院幹事長  高嶋良充 財務委員長   佐藤泰介 

参院国対委員長 平田健二 総務委員長   奥村展三 

広報・国民運動委員長  小川敏夫    組織・企業団体委員長 細野豪志  
 

牧山ひろえ 
参議院議員 予算委員理事・

環境委員・少子高齢化特別委

員。米国弁護士、ＴＢＳディ

レクター、国際基督教大卒 

事務所移転のお知らせ 

The Democratic Party of Japan 

新住所 〒231-0014横浜市中区常盤町３－２５ サンビル２Ｆ 

ＴＥＬ ０４５－２２６－２３９３（変更なし） 

 ＦＡＸ ０４５－２２６－２３８９（新  規） 

 
 

２００９年１１月＜号外＞ 

プレス民主編集部 

東京都千代田区永田町 1-11-1 

03-3595-9988（代表） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

牧山ひろえ君を励ます会のご案内 

 このたび、「牧山ひろえ君を励ます会」として、牧山ひろえ君と皆様との貴重な意見交換の場を設けましたので、

是非ともご出席を頂き、懇親を深めていただければと思います。 

 
牧山ひろえ君を励ます会 発起人（あいうえお順） 

医療法人社団永生会 キューピー株式会社  連合神奈川 横浜市長  藤木企業株式会社  

理事長  常務取締役  会長    代表取締役会長 

安藤高朗   中島 周  野村芳広 林 文子 藤木幸夫 
 

日 時  平成２１年１１月３０日（月） １９：００開会 （１８：３０受付） 

場 所  ホテルキャメロットジャパン ５Ｆジュビリー  横浜市西区北幸１－１１－３ 

会 費  １０,０００円   （この催事は政治資金規正法第８条２項に規定する政治資金パーティーです） 

ゲスト  民主党幹事長 小沢 一郎 氏 

申し込み ＦＡＸ返信先 ０３-５５１２-２２１７ 

 

チケットを   枚購入します 

 

 

お名前                                   

〒 

 

 

ご連絡先 電話   （   ）        ＦＡＸ   （    ）               
問い合わせ  牧山ひろえ事務所 ０３－３５０８－８２１７ 

カップ麺４００円！？ 羽田空港の国際化！ 

牧山ひろえの政策   ２つの大きな実績 フォローアップ 

1 2 

「タテ看板」および、「ポスター掲示板」設置のお願い 

神奈川県内において、牧山ひろえの「タテ看板（右の写真）」および、

「ポスター掲示板」設置のお願いをしております。 

主要道の交差点、ターミナルの要所などに、タテ看板・ポスター掲示

板の設置を行えるよう、ご協力をお願い申し上げます。 
ご用命先 今野 090-6492-8929  今井 080-3387-1272  横浜事務所 045-226-2393 

タ
テ
看
板 

  

 牧山ひろえは日本の国際競争力を高めるためには

羽田空港の更なる国際化と「神奈川口構想」の実現

が急務であることを主張し続けていましたが、その

結果、当時の政府は羽田空港の国際便就航回数を３

万回から６万回に増やすことを表明しました。 

 来年１０月に４本目の滑走路が供用を開始する羽

田空港の効果的な運用こそが仁川（韓国）などに奪

われた日本の航空需要を取り戻すチャンスだと考え

ています。牧山ひろえは、委員会・質 

問主意書などで、羽田空港の国際化と 

「神奈川口構想実現」を唱えています 

が、前原国交大臣の“ハブ空港”発言 

によって、牧山ひろえの政策が実現に 

向けて大きく前進しています！ 

昨年１０月２８日、牧山ひろえは当時の総

理に「カップ麺はいくらだと思うか？」と質

問しました。この問いに続いて本題の「政府

がコントロールしている輸入小麦の価格を下

げてほしい」ということを強く要請しました。 

政権が変わり、やっと１０月１６日から輸

入小麦の政府売渡し価格が最大２０％値下げ

されることになりました。 

うどん、パン、小麦粉な 

ど私たちの生活に欠かせな 

い食品の値下げがこれから 

順次始まります。 

ご期待下さい！ 


